

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 07.02.2019
Dezernat I	Amt Amt 31	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

INFORMATION

I0048/19

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	26.02.2019	nicht öffentlich
Ausschuss für Umwelt und Energie	19.03.2019	öffentlich
Stadtrat	11.04.2019	öffentlich

Thema: Wasserpegelmessstation Sülzebrücke, Sohlener Hauptstraße

Mit Beschluss-Nr. 2236-062(VI)18 zum Antrag A0169/18 wurde der Oberbürgermeister beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, eine digitale Wasserpegelmessstation an der Sülzebrücke Sohlener Hauptstraße, Beyendorf-Sohlen installieren zu lassen und welche Kosten für die Installation entstehen würden.

Die Möglichkeit der Installation einer Wasserpegelmessstation an der Sülzebrücke Sohlener Hauptstraße wurde mit folgendem Ergebnis geprüft:

Eine bauliche Einbeziehung einer Pegelmessstation an der Sülzebrücke wird vom Baulastträger der Brücke, dem Tiefbauamt, aus Gründen der Bauwerksunterhaltung abgelehnt.

Die Aufstellung einer digitalen Pegelanzeige in Brückennähe ist zwar möglich, würde aber ausschließlich der Information der Anwohner dienen. Aus wasserwirtschaftlicher Sicht ist eine Pegelmessstation an diesem Standort ohne Bedeutung. Die Dodendorfer Sülze ist ein Gewässer II. Ordnung und hat kein ausgewiesenes Überschwemmungsgebiet. Im gesamten Gewässerlauf sind keine weiteren Messeinrichtungen geplant, so dass die Errichtung eines Pegels zwar Werte abbilden kann, die jedoch zu keinerlei Schlussfolgerungen gereicht werden können.

Die Kosten für die Errichtung einer digitalen Wasserpegelmessstation würden sich, je nach Modell und Ausführung, im 3-4 stelligen Bereich bewegen.

Einer Errichtung einer Pegellatte durch private Initiative steht die Wasserbehörde wohlwollend gegenüber.

Holger Platz